

各 位 2023 年5月 22 日

メキシコ産のウチワサボテンのピューレを贅沢に使用した、 炭酸飲料「プリックリーペアソーダ」が新発売!

株式会社綿半ホームエイド(本社:長野県長野市、代表取締役社長 牧島 禎彦)が運営する綿半スーパーセンター内のカフェコーナーにて、メキシコ産のウチワサボテンのピューレを贅沢に使用した、炭酸飲料「プリックリーペアソーダ」が6月より新発売いたします。



新発売の「プリックリーペアソーダ」は、「体の内部からキレイ」をコンセプトに綿半グループ専属のシェフが 試行錯誤の末、鮮やかな赤紫色にさわやかな酸味のあるテイストを実現しました。

炭酸がほどよく効いた清涼感あふれる仕上がりで、暑い季節にぴったりのドリンクです。

ウチワサボテンは、メキシコで生命力の象徴として重要な植物とされてきました。緑色の茎はノパル、赤紫の果実はプリックリーペア(トゥナ)と呼ばれ、メキシコを中心としたラテンアメリカ諸国では古くから食べられています。プリックリーペアの赤紫の果肉には、ビタミン、ミネラル(カルシウム、カリウム、マグネシウム、リン等)、食物繊維、ベタレイン(植物色素の一種)が豊富に含まれています。

今回使用しているプリックリーペアピューレは、メキシコの企業と強いコネクションを持つグループ会社の綿 半トレーディング株式会社が輸入しています。

「プリックリーペアソーダ」は、オフィスや家庭での飲み物としてはもちろん、パーティーやイベントなどにぴったり!!

国内ではあまり入手できないプリックリーペアを、綿半でぜひ一度お試しください。

■販売期間

2023年6月1日~2023年9月30日

■販売店舗

綿半スーパーセンター権堂店カフェコーナー

綿半スーパーセンター上田店カフェコーナー

綿半スーパーセンター八田店カフェコーナー

綿半スーパーセンター万力店力フェコーナー

【IRに関するお問合せ】

〇綿半ホールディングス株式会社 広報室

住所 東京都新宿区四谷1-4 TEL 03-3341-2766 FAX 03-3341-1044